



POLÍTICA CERO

JAIRO CALIXTO
ALBARRÁN

jairo.calixto@milenio.com
@jairocalixto

Santiago Creel vs.
La India Yuridia

La verdad, dado su comportamiento político y vivencial, yo pensaba que Santiago PRIL tenía el corazón de piedra, corazón. Sin embargo, después de ver la carita que puso cuando AMLO destapó a la señora X, todo triste y compungido como si le hubieran cerrado un casino o dos, hasta me conmovió, ipobrecito!

Para un loser de su estirpe debe ser la estaca definitiva en su vampírico corazón.

Algo que solo se puede comparar con el dolor que le ha de haber producido a Alito Moreno —*domo arigato Mr RoBotox*— la desbandada de Osorio Chong, la sobrina de Salinas y de Eruviel Ávila, alias *El Chapitas*, del que ni en el *Grupo Atracomucho* se acordaban. Esos y otros 500 priistas que, con tal de no andar de huipil, mejor se echaron a correr. Y es que hay que reconocer que esta vez sí tenía razón Brozo, el Trujillo tenebroso, cuando le dijo a Alito en una entrevista que casi no se veía arreglada, “que era un dolor de huevos”. Pero sobre todo para los choznos de don Plutarco que es para la política lo que Elon Musk es al Twitter.

Qué se me hace que Creel y Alito se van a unir a Pedro Ferriz que, al renunciar al periodismo después de 50 años (uy, ¡el periodismo está de luto!) en algo llamado “Revolución del intelecto”, concepto tan espeso como la “derecha moderna” que es más del medioevo que la Santa Inquisición.

Como quiera que sea, no todo está perdido para mi *Santi PRIL*, el verdadero representante de la oligarquía, no acepta imitaciones con huipil. Como AMLO destapó a *Lady X*, seguramente Claudio XXX y toda su camarilla instalada en el anticomunismo primitivo se dejarán llevar por su espíritu contreras y rencoroso contra el dictador de Macuspana y bajarán a la señora Gálvez de la contienda. Además ya se supo que su historia no es la de *Simplemente María*, que su foxismo irredento la pierde y que cayó muy baja en el “Indiómetro” que ella misma bautizó, sobre todo cuando afirmó sin temor al qué dirán que de la misma manera en que algunos deciden ser mestizos, “yo decidí ser indígena”.

Eso me alienta: un Ewok como yo puede decidir ser un Wookiee.

Sería una lástima porque ya tengo ganas de ver a los clasistas, misóginos e indifóbicos de la Coparmex, la Concanaco, Claudio XXX, al *subjefe* Diego, a los Calderones, Rabadanes y demás gente bonita de la derechairiza en éxtasis, disfrazados de La India María, El Indio Brayan, La India Yuridia y, como casi no están extraviados, *El Indio* Fernández, los Indios de Cleveland e Indiana Jones. —